

The Common Core Subject Areas Covered by the UPT

Ian Ritchie, STC, CFRR, Vienna

16th June 2016, Yerevan

Past achievements and future directions



STAREP is co-funded by:

Austrian
Development Cooperation



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère des Finances

Management and Management Accounting (1)

A. Management and Accounting	A. Управление и бухгалтерский учет
A1. Understand the purpose and types of businesses and how they interact with key stakeholders and the external environment.	A1. Понимание цели и видов деятельности и того, как они взаимодействуют с основными заинтересованными сторонами и внешней средой
A2. Understand business organisation structure, functions and the role of corporate governance	A2. Понимание организационной структуры компании, функций и роли корпоративного управления
A3. Recognise the function of accountancy and audit in communicating, reporting and assuring financial information and in effective financial control and compliance	A3. Признание функции учета и аудита при коммуникации, представлении отчетности и подтверждении финансовой информации, а также при эффективном финансовом контроле и соблюдении норм
A4. Explain the nature, source and purpose of management information	A4. Объяснение характера, источника и целей управленческой информации

Management and Management Accounting (2)

B. Management Accounting Techniques	B. Методы управленческого учета
B1. Explain and apply cost accounting techniques	B1. Объяснение и применение методов учета затрат
B2. Compare actual costs with standard costs and analyse any variances	B2. Сравнение фактических затрат и стандартных затрат и анализ различий
B3. Prepare budgets for planning and control	B3. Подготовка бюджетов для планирования и контроля
B4. Identify and apply appropriate budgeting techniques and methods (including standard costing) for planning and control and identify remedial action	B4. Определение и применение соответствующих способов и методов составления бюджета (в том числе по нормативным затратам) для планирования и контроля и определения корректирующих мер

Management and Management Accounting (3)

C. Management and Ethics	С. Управление и этика
C1. Recognise the principles of authority and leadership and how teams and individuals are recruited, managed, motivated and developed.	C1. Признание принципов полномочий и руководства и порядка и способов найма коллективов и лиц, управления ими, их мотивации и развития
C2. Understand the importance of personal effectiveness as the basis for effective team and organisational behaviour.	C2. Понимание важности эффективности персонала как основы действенного поведения коллектива и организации
C3. Recognise that all aspects of business and finance should be conducted in a manner which complies with and is in the spirit of accepted professional ethics and professional values.	C3. Признание того, что деятельность в бизнесе и сфере финансов во всех аспектах следует вести таким образом, чтобы это соответствовало принятой профессиональной этике и профессиональным ценностям и и отвечало их духу

Management and Management Accounting (4)

D. Performance Management and Decision Making	D. Управление результатами и процесс принятия решений
D1. Explain and apply performance measurements and monitor business performance.	D1. Разъяснение и применение показателей результативности и мониторинг результативности компаний
D2. Identify and discuss performance management information and measurement systems and assess the performance of an organisation from both a financial and nonfinancial viewpoint, appreciating the problems of controlling divisionalised businesses and the importance of allowing for external aspects.	D2. Определение и обсуждение информации об управлении результатами и систем измерения и оценка результативности организации как с финансовой, так и с нефинансовой точек зрения, оценка проблем контроля компаний, имеющих в своем составе отделения, и важности учета внешних аспектов
D3. Select and appropriately apply decision-making techniques to facilitate business decisions and promote efficient and effective use of scarce business resources, appreciating the risks and uncertainty inherent in business and controlling those risks.	D3. Выбор и соответствующее применение методов принятия решений для облегчения принятия коммерческих решений и содействия эффективному и действенному использованию ограниченных коммерческих ресурсов с учетом рисков и неопределенности, присущих деятельности, и с контролем этих рисков

Financial Accounting and Reporting (1)

F. Financial Accounting Concepts	F. Понятия финансового учета
F1. Explain the context and purpose of financial reporting	F1. Объяснение контекста и цели финансовой отчетности
F2. Define the qualitative characteristics of financial information	F2. Определение качественных характеристик финансовой информации
F3. Discuss and apply the conceptual and regulatory frameworks for financial reporting	F3. Обсуждение и применение концептуальных и нормативных основ для финансовой отчетности

Financial Accounting and Reporting (2)

G. Recording Transactions and Events	G. Учет операций и событий
G1. Demonstrate the use of double entry and accounting systems	G1. Демонстрация использования метода двойной записи и систем бухгалтерского учета
G2. Record transactions and events	G2. Отражение операций и событий
G3. Account for Transactions in accordance with IFRS	G3. Учет операций в соответствии с IFRS

Financial Accounting and Reporting (3)

H. Preparation of Financial Statements	Н. Составление финансовой отчетности
H1. Prepare a trial balance	Н1. Подготовка пробного баланса
H2. Prepare basic financial statements for incorporated and unincorporated entities	Н2. Подготовка базовых финансовых отчетов для акционерных и неакционерных предприятий
H3. Prepare simple consolidated financial statements	Н3. Подготовка простой консолидированной финансовой отчетности
H4. Prepare and Present financial statements for single entities and business combinations in accordance with IFRS	Н4. Подготовка и предоставление финансовых отчетов для отдельных экономических единиц и для объединения бизнеса в соответствии с IFRS



Financial Accounting and Reporting (4)

I. Analysis and Interpretation of Financial Statements	I. Анализ и интерпретация финансовой отчетности
I1. Interpretation of financial statements	I1. Интерпретация финансовой отчетности
I2. Analyse and Interpret of Financial Statements	I2. Анализ и интерпретация финансовых отчетов

Audit and Assurance (1)

J. Audit and Assurance Engagements	J. Аудиторские задания и задания по подтверждению достоверности информации
J1. Explain the concept of audit and assurance and the functions of audit, corporate governance, including ethics and professional conduct, describing the scope and distinguishing between the functions of internal and external audit	J1. Объяснение концепции аудита и подтверждения достоверности информации и функции аудита, корпоративного управления, включая этику и профессиональное поведение, посредством описания цели и различий между функциями внутреннего и внешнего аудита

Audit and Assurance (2)

K. Audit Testing and Reporting	K. Проверка аудита и представление отчетности ¹
K1. Describe and evaluate internal controls, techniques and audit tests, including IT systems to identify and communicate control risks and their potential consequences, making appropriate recommendations	K1. Описание и оценка средств внутреннего контроля, техник и аудиторских тестов, включая системы ИТ, для определения и предоставления информации о рисках системы контроля и их возможных последствиях, предоставляя при этом надлежащие рекомендации
K3. Explain how consideration of subsequent events and the going concern principle can inform the conclusions from audit work and are reflected in different types of audit report, written representations and the final review and report.	K3. Объяснение того, как рассмотрение последующих событий и принципов непрерывности деятельности может проинформировать выводы аудиторской работы, и как они отражаются в различных видах аудиторских отчетов, письменных представлениях и окончательной проверке и отчете.



Finance and Financial Management (1)

L. Principles of Financial Management	L. Принципы финансового управления
L1. Discuss the role and purpose of the financial management function	L1. Обсуждение роли и цели функции финансового менеджмента
L2. Assess and discuss the impact of the economic environment on financial management	L2. Оценка и обсуждение воздействия экономической среды на управление финансами

Finance and Financial Management (2)

M. Financial Management Techniques	M. Методы финансового управления
M1. Discuss and apply working capital management techniques	M1. Обсуждение и применение техник управления оборотным капиталом
M2. Carry out effective investment appraisal	M2. Проведение эффективной оценки инвестиций
M3. Identify and evaluate alternative sources of business finance	M3. Идентификация и оценка альтернативных источников финансов предприятий



Thank you!